

Stellungnahme

zu Antrag Nr. **AT/0008/2010**

der Stadtratssitzung am 28.01.2010

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: AT/0008/2010 "Standort Denkmal Max von Schenckendorf"

Stellungnahme/Antwort

Die Büste des Max von Schenckendorf ist ein Werk des Bildhauers J. Hartung. Sie wurde 1861 nach dem Tod des Dichters in den Rheinanlagen im Bereich des heutigen Weindorfs gegenüber der Adlersäule aufgestellt.

Später wurde die Büste an den Standort vor dem ehemaligen Regierungspräsidium versetzt.

Im Zuge der Baumaßnahmen am Konrad-Adenauer-Ufer wurde die Büste abgebaut und beim Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen eingelagert.

Seitens der Verwaltung ist beabsichtigt, die Büste wieder an ihrem historischen Standort im Bereich des Weindorfes aufzustellen. Die im Zusammenhang mit der Sanierung der Rheinanlagen geplante Anlehnung an die historische Gestaltung eröffnet die Möglichkeit die Büste in einen passenden Zusammenhang zu stellen.

Das geplante Vorgehen ist mit den Denkmalpflegebehörden abgestimmt. Die entsprechende Planung soll dem Fachbereichsausschuss IV zur Beratung vorgelegt werden.

Es wird vorgeschlagen den Sachverhalt zur weiteren Beratung in den Fachbereichsausschuss IV zu verweisen.